

COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

JANVIER 2021

Nous espérons que vous avez passé un temps des Fêtes agréable malgré la situation actuelle et que vous en avez profité pour faire le plein d'énergie!

L'équipe-école vous souhaite une année 2021 remplie de petits bonheurs quotidiens en attendant le retour à la normale.

RETOUR EN CLASSE LE 11 JANVIER 2021

Nous avons très hâte de revoir les enfants dès lundi!

Pour les familles concernées, nous vous demandons de retourner les outils technologiques qui vous ont été prêtés en décembre dès lundi.



MESURES SANITAIRES



Avec la recrudescence des cas de COVID-19 dans la communauté, il est essentiel de demeurer vigilant dans l'application des mesures sanitaires afin de pouvoir garder les enfants à l'école. À cet effet, nous avons noté que les élèves du 3^e cycle se rassemblent souvent aux abords de l'école avant l'heure prévue. Ces rassemblements avec des élèves des autres bulles classes met en péril la santé et la sécurité de tous les occupants de l'école. Merci de rappeler à vos enfants que ces rassemblements ne sont pas permis. Nous ferons de même.

PORT DU MASQUE

Comme annoncé par le Premier Ministre hier et le ministre Roberge aujourd'hui, voici les nouvelles consignes concernant le port du masque ou du couvre-visage pour les élèves :



- **Pour les élèves de 1^{re} à 4^e année** : port du masque ou du couvre-visage dans toutes les aires communes (corridors, salle de bain, escaliers, etc.) ainsi que dans l'autobus. Ils pourront retirer leur masque dans la classe et aux récréations.
- **Pour les élèves de 5^e et de 6^e années** : en plus des aires communes et de l'autobus, où les élèves portent déjà le masque, les élèves de 5^e et de 6^e années devront aussi le porter en classe. Il ne sera pas nécessaire de le porter aux récréations.

Merci de vous assurer que votre enfant a toujours son masque avant de partir pour l'école. Aussi, il est essentiel que votre enfant ait un masque de rechange en tout temps. Merci de le prévoir.

EFFETS OUBLIÉS À LA MAISON

Afin de diminuer le risque de contamination du personnel du secrétariat, Noëlla et Julie, nous vous demandons d'être très vigilants le matin, afin que vos enfants arrivent à l'école avec tout ce dont ils ont besoin (par exemple : mitaines, gourde, collations, repas, etc.).

Chaque objet apporté à l'école après la cloche est manipulé par les secrétaires, ce qui augmente grandement le risque de contamination, malgré un lavage de mains rigoureux.

Même si des exceptions peuvent demeurer, nous comptons sur votre grande collaboration pour aider le personnel à demeurer en santé.

ANNONCES DU MINISTRE ROBERGE

Pour faire suite à la conférence de presse du Ministre Roberge, nous vous reviendrons avec les détails concernant les bulletins.



CLOCHES ET RETARDS

Nous vous rappelons que l'école débute à 8h10. Une première cloche sonne à 8h05 pour indiquer aux élèves de venir prendre le rang pour entrer dans l'école. À la deuxième cloche à 8h10, les portes de la cour seront fermées et tous les élèves qui arrivent après 8h10 devront se présenter au secrétariat pour obtenir un billet de retard.

La routine du matin à l'école est un moment privilégié pour les élèves. Cela leur permet de se déposer et d'organiser leur journée à venir. Elle fait partie d'un cadre rassurant pour les élèves. Merci de veiller à ce que vos enfants soient à l'école à l'heure.

Bon retour à l'école!

Caroline Vermette
Directrice